

Otro lince atropellado en la A-316, cerca de Jaén capital

 canalsur.es/noticias/andalucia/jaen/otro-lince-atropellado-en-la-a-316-cerca-de-jaen-capital/2125625.html



Jaén

Es el segundo lince atropellado en este tramo de autovía, entre Jaén y Torredelcampo.

Ecologistas en Acción pide que se tomen medidas para evitar los atropellos.

CANAL SUR MEDIA | 21 enero 2025

Los atropellos en carreteras siguen siendo la principal amenaza del lince ibérico. El **último atropello de un ejemplar de lince** en una carretera de la provincia de Jaén se ha producido en la **autovía A-316**, a cuatro kilómetros de la capital. Cerca del lugar del atropello se pudo grabar además a un lince lince subido a un árbol.

El paso de esta autovía es peligroso debido a la intensidad de tráfico. En este mismo tramo, **entre Jaén y Torredelcampo**, ya fue atropellado otro lince.

Ecologistas en Acción pide que se tomen medidas para intentar evitar que en la zona siga habiendo muertes de linces.

Hasta octubre del año pasado, se contabilizaron **34 atropellos en Andalucía**, según la Consejería de Medio Ambiente, y los colectivos ecologistas cifran en más de cien los atropellos de linces en España. Piden medidas para evitar las muertes en carreteras.

Aunque el lince ibérico ya no está en la categoría de especie en peligro crítico de extinción, al superar su población los dos mil ejemplares, **sigue siendo considerada como especie muy vulnerable.**